

辰巳丘だより 11

平成30年9月18日(火) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

福井国体、中部大会で活躍を!!

～ライフル射撃部・合唱部～

ライフル射撃部 8月25日(土)、26日(日)に行われた北信越国体で石川県代表として出場、見事、福井市で開かれる国民体育大会への出場権を勝ち取りました。

第73回国民体育大会「福井しあわせ元気国体」ライフル射撃競技

10月3日(水)～6日(土) 会場：福井県立ライフル射撃場、福井県立足羽高校体育館

エアライフル少年男子 石浦 悠多(33H) エアライフル少年女子 市村友香里(33H)

ビームピistol少年男子 上瀧 陽向(23H) ビームピistol少年女子 田村香央理(31H)

ビームライフル少年男子 山岸 侑平(31H)

以上のライフル射撃部の選手が、石川県代表として国体に出場します。県代表としてのプライドにかけて、金沢辰巳丘高校の名を全国に轟かせるべく活躍を期待しています。

合唱部 8月12日(日)に行われた第60回石川県合唱コンクールにおいて、高校A部門で見事1位となり愛知県で行われる中部合唱コンクールへの出場権を獲得しました。先日の辰巳祭でも素晴らしい合唱を披露してもらいましたが、練習をしっかりと積み、21人のメンバー全員で悔いのない演奏をしていただきたいと思います。

第71回中部合唱コンクール 9月21日(土) 会場：愛知県豊田市民文化会館



国体に出場するライフル射撃部員



中部大会に向けて練習する合唱部員

卒業生訪問(1、2年キャリアガイダンス) ～進路について考えよう～

9月8日(土)補習後に、本校を卒業生から高校時代の経験や学生生活、将来の目標などを語ってもらい、生徒の将来の進路選択の参考とする「卒業生訪問」が行われました。20名もの卒業生が来校し、現在の学生生活や勤務状況、高校時代にすべきことなど、後輩のために参考となるような経験談を真剣に話してくれました。生徒たちは、成長した先輩の姿を見て、今すべき「何か」を感じてくれたのではないのでしょうか。この学習を生かし、悔いのない進路選択をしてもらいたいと思います。

